

Fecha <b>28.11.2018</b>	Sección <b>Universidades</b>	Página <b>11</b>
----------------------------	---------------------------------	---------------------

# Entre ferias educativas y encuentros universitarios

## Redacción

Los encuentros universitarios y las ferias educativas se han convertido en una de las herramientas más útiles para los estudiantes que buscan oportunidades de hacer carrera universitaria en su país o en el extranjero.

En México, Mexicana de Becas realizó la Segunda Edición del Encuentro Universitario, donde decenas de instituciones de educación media y superior, así como organismos convergentes de servicios financieros y otros se dieron cita para divulgar su oferta alrededor de la enseñanza de nivel universitario.

Al inicio del evento, Raúl Martínez Solares Piña, director de la entidad organizadora, Mexicana de Becas, recordó que “esta nueva generación deberá estudiar toda su vida para enfrentar los retos de la vida profesional”, y por ello es una buena decisión buscar alternativas que les permitan a las familias garantizar estudios universitarios a sus hijos, en instituciones del país o en el extranjero.

En el encuentro, realizado en el Auditorio Blackberry, participaron las más importantes entidades educativas del país y asistieron cientos de interesados en la oferta educativa de nivel superior.

Pocos días antes, la Consejería de Educación de la Embajada de España en México y el Servicio Español para la Internacionalización de la Educación realizaron en el Centro Cultural de España en México la Feria Estudiar en España 2018, a la cual acudieron 1,500 personas para conocer de primera mano la oferta académica presentada por las 40 instituciones de Educación Superior españolas. España se ha convertido en el principal destino académico de los estudiantes y docentes mexicanos, con 10,000 visados de estudios en el 2017 y más de 40,000 en el último lustro.

Entre los factores que atraen a los estudiantes mexicanos están la calidad de vida, la seguridad y la excelente relación calidad-precio de la educación universitaria

española. Además, los estudiantes pueden disfrutar de multitud de convenios internacionales y de participar en el programa Erasmus+ de la Unión Europea, uno de los más atractivos del panorama educativo mundial para realizar parte de los estudios superiores en otro país europeo o del mundo.

La feria universitaria fue inaugurada por el embajador de España en México, Juan López-Dóriga Pérez.



Queremos seguir tendiendo puentes, fortalecer los mecanismos de movilidad y facilitar las homologaciones en el ámbito educativo”.

**Juan López-Dóriga Pérez,** embajador de España en México.



Esta nueva generación deberá estudiar toda su vida para enfrentar los retos de la vida profesional”.

**Raúl Martínez Solares,** director general de Mexicana de Becas.



Página 1 de 1  
\$ 34650.00  
Tam: 210 cm2